



B e k a n n t g a b e

Gemeindesaal in Vögisheim wird neuer Eheschließungsort

Der Gemeindesaal in Vögisheim wird durch mich als Bürgermeister mit Wirkung vom 01.05.2023 als Eheschließungsort bestimmt. Durch meine Widmung wird ausdrücklich bestimmt, dass der Gemeindesaal in Vögisheim zur Vornahme von Eheschließungen zugelassen wird. Die Bestimmung wird durch die Bereitstellung auf der Internetseite der Stadt Müllheim öffentlich bekannt gemacht und anschließend durch das Standesamt Müllheim der Rechtsaufsichtsbehörde mitgeteilt.

Zusätzlich ernenne ich den Ortsbeauftragten von Vögisheim, Herrn Nutsch mit Wirkung vom 01.05.2023 zum Eheschließungsstandesbeamten für den Zuständigkeitsbereich von Müllheim. Die Bestellung von Herrn Nutsch als Eheschließungsstandesbeamter ist sachlich auf die Vornahme von Eheschließungen und die dabei möglichen Beurkundungen von Namenserklärungen der Ehepartner sowie die Erstaussstellung von Eheurkunden und die Ausstellung von Bescheinigungen, die mit der Eheschließung in Zusammenhang stehen, beschränkt.

Martin Löffler
Bürgermeister